
あらき由美子 議員 (南区) 

【特別自治市制度早期実現
意見書に対する反対討論】 
 

特別自治市制度は実質
的に広域自治体制度の
否定につながり、住民
自治の拡充視点が欠落
しており、賛同できな
い。コロナ禍で急いで
やるものではない。コ
ロナ対策に集中すべき 

皆さまの傍聴おまちしております。 

インターネット中継もご覧ください 
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2021 年 6 月 3 日（木）   フ ァ ッ ク ス N E W S   

討 論 

2021 年第２回定例会(5 月 18 日～6 月 4 日) 開催中 

北谷
き た た に

 まり 
議 員 
(保土ヶ谷区) 

【賛成討論】 
●コロナ対策補正予算（令和３年横浜市一般会計補正予算） 

コロナウィルス予約接種体制の抜

本的強化を 
・まだ予約ができていない高齢者の現状を把握し、

具体的な手立てを。 

・ネットが苦手な方へも、きちんと情報が行き渡る

対策を。 

・市職員による予約の直接支援策拡充を。 

・個別接種協力医療機関を増やす更なる工夫を。 

感染封じ込めのＰＣＲ検査の拡充
をいまこそ 
・定期的なＰＣＲ検査を高齢者施設・障害者施設に

とどまることなく更なる拡大が必要。 

・変異型スクリーニング検査数引き上げを。 

 

【反対討論】 
●旧上瀬谷通信施設における国際園芸博覧会招致検討委員会

条例の廃止 

花博の現計画は見直し、コロナ禍を

踏まえたものにつくりかえるべき 

 
【請願の不採択 反対討論】 
●IR 統合型リゾート推進予算事業の予算執行の停止求める請願 

カジノ誘致予算はコロナ対策に振り

向けよ 
・市民に知らせずＩＲ事業者決定するやり方は言語

道断。 

6 / 4 ( 金 ) 

４月から使い始めたばかりなのに…横浜市教育委員会は、昨年採択したばかりの中学校の歴史教科

書の採択を今年 8 月にやり直すことを決めました。教科書展示会に行き、そして市民の声を届けま

しょう！ 展示会日時は党市議団ホームページにも記載しています。 

・2 グループが資格審査を通過されたと発表があ

ったが、増収効果はコロナ前に算出されたもの

で期待できない。カジノ予算は市民のくらしを

まもることに振り向けよ。 

 

【議員提案議案に賛成討論】 

再生可能エネルギーの普及促進を期待して、

横浜市脱炭素社会の形成の推進に関する条例

の制定に賛成 

 

 

午 後 ２ 時 ～ 

今年 8 月、中学校歴史教科書採択があります！ 

（ 予 定 ） 

午後 3 時頃～ 
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